
会議録 
会議の名称 平成27年度 第4回西東京市スポーツ推進審議会 

開催日時 平成28年1月13日（水曜日）午後6時から6時50分まで 

開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出席者 

委員：北岡会長、飯塚委員、姉松委員、村上委員、前田委員、林委員、種村

委員、岡田委員、中山委員 

欠席：内田委員 

事務局：宮坂課長、國府方係長、田渕主査 

議題 

議題1 報告 

（1）多摩六都リレーマラソン2015開催報告について 

議題2 西東京市スポーツ振興補助金の交付について 

（1）平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果3 

（2）平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果4 

議題3 その他 

（1）にしはらスポーツクラブ10周年記念誌について 

（2）市内にゆかりのアスリート紹介 

会議資料の 

名称 

資料1平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果3 

資料2平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果4 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

・会長挨拶 

・スポーツ振興課長挨拶 

・配付資料の確認 

（事務局より配付資料の確認を行う。） 

 

議題1 報告 

（1）多摩六都リレーマラソン2015開催報告について 

 

○事務局： 

 多摩六都リレーマラソン2015は、小平市、東村山市、清瀬市、東久留米市、西東京市

の多摩北部都市広域行政圏の初めての取り組みとして、平成27年12月23日に、都立小金

井公園にて実施しました。当日は、8時30分に丸山市長の号砲のもとスタートしまし

た。当日は、99チーム835名参加があり、うち完走できたチームは97チームでした。 

 

○会長： 

 ご質問はありますか。 

 

○会長： 

 今後この大会は継続してやっていくのか。 

 

○事務局： 

 継続して実施していきたいと考えている。 

 



議題2 西東京市スポーツ振興補助金の交付について 

（1）平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果3 

（2）平成27年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果4 

○事務局： 

 資料1、資料2に基づき説明 

 

○会長： 

 ご質問ありますか。 

 

○委員： 

 審査結果3と審査結果4の限度額の違いは、ダブルスとシングルスの人数による違いで

すか。 

 

○事務局： 

 そのとおり、人数による違いです。 

 

○委員： 

 結果はどうでしたか。 

 

○事務局： 

 女子ダブルスはベスト4、男子シングルスは準優勝でした。 

 

○委員： 

 女子ダブルスの2人の交通費の違いは？ 

  

○事務局： 

 帰路が自動車で帰った方と電車で帰った方との違いです。 

 ベテラン選手権とあるが、何歳以上か。 

 

○会長： 

 男性は、35歳以上。女性は、40歳以上の大会です。 

 補助金をお認めいただいてよろしいでしょうか。 

 （委員異議なし） 

 

議題3 その他 

（1）にしはらスポーツクラブ10周年記念誌について 

○事務局： 

 にしはらスポーツクラブ10周年記念誌を配付した。にしはらスポーツクラブは本市1

番目の総合型地域スポーツクラブで、10周年を迎えました。これまでの間、いろいろご

苦労されたと思います。現在は、26年度からは補助金なしで自主財源により運営してお

ります。 

 

○委員： 



 12月6日、にしはらスポーツクラブ創立10周年記念式典を行いました。北岡会長は、

にしはらスポーツクラブ設立検討委員会の委員を務めていただきありがとうございまし

た。何とか10年経ちました。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

○会長： 

 にしはらスポーツクラブを立ち上げるのは、大変だったと思います。 

 本活動は、地域活性化につながります。 

 

○事務局： 

 今後も、総合型地域スポーツクラブに対し、市民周知活動、会計処理等の支援を行っ

ていきたい。 

 

○委員： 

 サークルとスポーツクラブの関係は。 

 

○委員： 

 スポーツクラブの会員の中で、「サークル」を組織し活動しているみなさんがおりま

す。サークルの活動内容は、サークルで決めて実施している。教室は、スポーツクラブ

直営で実施し、参加料を徴収しております。 

 

（2）市内にゆかりのアスリート紹介 

○事務局： 

 オリンピック・パラリンピックに向けて、本市では、身近なアスリートを応援してい

きたい。体操では、青嵐中学校出身の宮川紗江さんという有望な選手がおります。ま

た、トライアスロンで佐藤優香選手などがおります。市としましては、国際大会に出場

した選手につきましては、横断幕、ホームページ、市報等で応援していこうと考えてお

ります。 

 

○会長： 

 その他、ございますでしょうか。 

（委員、事務局とも特になし） 

 

以上 

 


